

# HOMENAJE A LIPSCHUTZ

## EN EL 80º ANIVERSARIO

### DE SU NATALICIO

No todos los días se presenta en nuestro país la ocasión de saludar a alguien que, en la cima del prestigio científico universal ha conquistado la "tercera edad", aquella de una vejez gloriosa y activa, que rompe con los prejuicios y leyendas que rodean la ancianidad.

A los ochenta años de edad el profesor Dr. Alejandro Lipschutz da entre nosotros un ejemplo de vitalidad y laboriosidad, prosiguiendo sus tareas de alta investigación científica, no sólo en el campo de su especialidad biológica, sino también en nuevos campos: la etnología, la historia y la sociología, entre otros.

Para poner de relieve la especial significación de este aniversario, la Facultad de Medicina, y la Facultad de Filosofía y Educación de la Universidad de Chile, junto a la Facultad de Medicina de la Universidad Católica, rindieron recientemente un homenaje público en el Salón de Honor de esta Universidad al profesor Lipschutz, acto presidido por el Rector de esta Universidad, profesor Eugenio González y en el que tomaron parte las personalidades científicas y médicas, académicas y estudiantiles, de mayor significación en nuestro país.

Hombre de ciencia en el nivel más alto entre los de este siglo, el sabio Lipschutz llegó a Chile hace 37 años, a los 43 de edad, en momentos en que su prestigio como científico se había ya extendido en Europa.

La buena fortuna de nuestro país quiso que el maestro se arraigara en Chile, y desarrollara en esta su segunda patria, de la que es desde hace muchos años ciudadano total, una labor de investigación y docencia científicas cuya trascendencia futura no es aun posible medir completamente por sus profundas ramificaciones

El 28 de agosto último, el profesor Lipschutz cumplió, pues, ochenta años de edad y de plena juventud espiritual. Este acontecimiento fue luego celebrado con diversos actos que culminaron en el homenaje de las Facultades de Medicina y de Filosofía y Educación que hemos mencionado, y que tuvo lugar el 7 de octubre.

El Boletín de la Universidad de Chile tiene en el profesor Lipschutz a su más esclarecido y sabio colaborador, y junto con expresarle aquí la alegría que a todos nos produce su glorioso octogésimo cumpleaños, publica en seguida el texto completo de los homenajes de los representantes de la Universidad de Chile y de la Universidad Católica, profesores Samuel Middleton, Joaquín Luco y Alvaro Jara, en el acto del día 7 en el Salón de Honor de nuestra Universidad.

Cerrando la sección, y acompañada de una breve iconografía, publica la respuesta del profesor Lipschutz a esos homenajes, texto pleno de sabiduría, y de ese humor que jamás ha abandonado al sabio guía y compañero, que ha sido y es Lipschutz para los estudiosos y para todos cuantos tienen la fortuna de conocerlo.